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Top 8.3 Möglichkeiten zur Begrünung der Ortseingänge (Ernstweilerstraße und 
B423) 

 
Der Vorsitzende erklärt für Herrn Omlor, dass dieser bei der Stadtverwaltung 
beantragt habe zu überprüfen, inwieweit die asphaltierte Fläche vor dem Autohaus 
Friedrich in der Ernstweiler Straße begrünt werden könne. Er denke dabei an 
Baumpflanzungen in Kübeln. Er findet die Idee nicht wirklich gut, da in Kübeln 
ständiges Gießen erforderlich sei.  
Er werde aber selbst bei der Verwaltung nachhören, wem das Grundstück 
überhaupt sei und welche Möglichkeiten es gäbe.  
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